



公社北医発第1号
令和2年4月9日

北部市町村会
会長 當眞 淳 様

公益社団法人北部地区医師会
会長（代表理事）上地 博之



新型コロナウイルス流行抑止に関する住民へのお願いについて

謹啓 平素より本会の活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症につきましては、現在のところ北部保健所管内での陽性者は確認されておりませんが、感染を疑う例は何件か発生しております。

本会としましても一層の警戒感をもって、診療行為に従事しているところであります。

さて、今後の流行を抑え込むためには、住民皆様のご協力が必要不可欠であり、本会では別紙の通り地域住民に向けた、ご協力のお願いメッセージを発信させて頂きます。

つきましては、本メッセージ文を広く住民の皆様へお知らせしていただきたく、北部市町村のご協力を賜りますよう何卒お願い申し上げます。

謹白

〈添付資料〉

1. 北部の皆様へお願い

新型コロナウイルスの流行を抑え込むために（1枚）

以上

総務企画課	長	局長	課長	係長	係
		元徳	仲曾根		稻宿

北部の皆様へお願ひ

新型コロナウイルスの流行を抑え込むために

- ◎ 発熱や咳などの体調不良の方は、医療機関
または保健所に電話で相談してから受診し
てください。
- ◎ 2週間以内に県外を行き来された方（同居家
族を含む）は外出を控え、人との接触を避け
るようお願いします。
- ◎ 高齢者施設・病院への出入りは控えるよう
にしてください。

公益社団法人

北部地区医師会